

Los autores

JOSÉ MANUEL ALVAREZ ZÁRATE

Abogado de la Universidad Externado de Colombia. Especialista en Gestión Pública e Instituciones Administrativas. Candidato a Doctor en Derecho, Universidad Externado, Javeriana y Rosario. Actualmente, se desempeña como consultor privado y editor de la revista *Contexto* del Departamento de Derecho Económico de la Universidad Externado de Colombia.

CARLOS EDUARDO LEÓN RINCÓN

Profesional en Finanzas y Relaciones Internacionales de la Universidad Externado de Colombia (mención excelente en la tesis de grado “Globalización, Ortodoxia y Crisis Financiera”). Becario y especialista en Economía Internacional de la Universidad Externado de Colombia. Profesor de Economía Internacional de la Especialización en Derecho Económico y profesor asistente de la cátedra de Economía Internacional de la Facultad de Finanzas, Gobierno y Relaciones Internacionales de la Universidad Externado de Colombia. Actualmente, es asesor de la Subdirección de Políticas de Riesgo de la Dirección General de Crédito Público del Ministerio de Hacienda y Crédito Público.

LUIS FERNANDO ESLAVA ARCILA

Egresado de la Facultad de Derecho de la Universidad Externado de Colombia. Diplomado en Análisis Económico del Derecho de la Universidad Externado de Colombia. Se ha desempeñado como monitor y coordinador académico del Diplomado Internacional en Análisis Económico del Derecho del Departamento de Derecho Económico de la Universidad Externado de Colombia. Actualmente, es investigador-docente del Departamento de Derecho Económico de la misma universidad.

PATRICIA GUZMÁN AGUILERA

Abogada de la Universidad Externado de Colombia y Administradora de Empresas, Universidad Nueva Granada, con Maestría en Análisis de Problemas Políticos, Económicos e Internacionales Contemporáneos del Instituto de Altos Estudios para el Desarrollo (Embajada de Francia-UEC). Se ha desempeñado como consultora privada en temas de planeación municipal; director ejecutivo de la Corporación Propuesta Ambiental, investigadora principal de la línea de Tratados Internacionales Ambientales de la Facultad de Recursos Hídricos y Gestión Ambiental de la Fundación Universidad Central; coordinadora de especialización en derecho económico, área de análisis económico del derecho, publicaciones e investigaciones del Departamento de Derecho Económico de la Universidad Externado de Colombia. Actualmente es parte del equipo de análisis económico del derecho de la firma Capital Web de la cual es directora de asuntos ambientales; secretario general de la Corporación Horizontes, Proyectos con la Comunidad y socio-consultor de Guzmán Urrego Asociados.

ALBERTO MONTAÑA PLATA

Abogado de la Universidad Externado de Colombia. Doctor en Derecho Público de la Escuela de Derecho Administrativo y Ciencia de la Administración de la Universidad de Bolonia (Italia). Profesor-investigador del Departamento de Derecho Administrativo de la Universidad Externado de Colombia. Autor de *El concepto de servicio público domiciliario en el derecho administrativo*; *La protección a los usuarios de los servicios públicos, un nuevo reto del derecho administrativo*; *Manifestaciones normativas de las Comisiones de Regulación de los Servicios Públicos Domiciliarios*; *La libertad económica y la prestación de los servicios públicos en la Constitución Política de 1991*, y *Alcances de la calificación de servicio público al saneamiento ambiental*.

MARCO LINÁS VOLPE

Abogado de la Universidad Externado de Colombia, especializado en Derecho Civil y Comercial, Universidad de París II (Pantheon-Assas). Docente de las facultades de Derecho y Finanzas, Gobierno y Relaciones Internacionales de la Universidad Externado de Colombia. Se desempeña como abogado interno de Avianca y Sam, asociado de las firmas Cavellier Abogados y Gómez Pinzón & Asociados, primer secretario de la Delegación de Colombia ante la UNESCO con sede en París, jefe de la Oficina Asesora de Jurídica de la Superintendencia de Valores y asesor del despacho del Superintendente de Industria y Comercio. Actualmente es el gerente jurídico de la Organización Terpel S. A.

HERMANN ZUBIETA URIBE

Ingeniero de Sistemas y Computación de la Universidad de los Andes, magister en Ingeniería de Sistemas y Computación de la misma universidad. Trabajó como líder de desarrollo en Latinoamericana de Software, LASC S. A., en diseño y ejecución de proyectos de: banca en Internet, medios de pagos electrónicos alternativos y canales de distribución. Adicionalmente, se desempeñó en LASC S. A. como asesor de seguridad informática de entidades financieras nacionales e internacionales que desarrollaron proyectos de banca en Internet. Fue miembro del grupo redactor del decreto reglamentario de la Ley 527, Decreto 1747 de 2000. Ha sido profesor de cátedra de los departamentos de Ingeniería de Sistemas de la Universidad de los Andes y de la Escuela Colombiana de Ingeniería. Actualmente es asesor del despacho del Superintendente de Industria y Comercio en el área de comercio electrónico.

ALFREDO PUYANA SILVA

Abogado de la Universidad Externado de Colombia. Especialista en Derecho del Trabajo y Relaciones Industriales de la Universidad Externado de Colombia. Profesor de la cátedra de Seguridad Social de la Facultad de Derecho, Contaduría Pública, Administración de Empresas y Finanzas, Gobierno y Relaciones Internacionales y catedrático de las especializaciones en Derecho Laboral, Seguridad Social y Servicios Públicos Domiciliarios de la misma universidad. Asesor y consultor legal.